

La AEPD premia a los mejores deportistas

JULIO PIÑERO / FOTOS: RAMÓN L. PÉREZ / GRANADA

Los periodistas granadinos premiaron a los deportistas más destacados de la pasada temporada en la tradicional Gala del Deporte, que este año ha cumplido su duodécima edición. Ante un auditorio de la Caja Rural abarrotado de público se entregaron los galardones a los mejores deportistas, en un acto brillante presentado por Ángel Acín, periodista de Canal Sur Televisión, que la definió como «la mejor Gala de España».

En el prólogo del evento se hizo especial referencia a la candidatura olímpica de Granada 2010, con la proyección de un vídeo donde se reflejó el proyecto de trabajo que se espera se culmine el próximo 23 de enero cuando el COE se decida entre Jaca y Granada. En este sentido, Nono Hidalgo, presidente de la Asociación de la Prensa Deportiva, lanzó un brindis para que la elección recaiga en Granada.

A la gala asistió la presidente nacional de la AEPD, Mari Carmen Izquierdo. La periodista de TVE bromeó al recordar la impresión que le produjo el acto del Día de la Toma de Granada. Como mejor club fue elegido el CB Granada, al que se le reconoció su ascenso a la ACB de la pasada temporada en un año plagado de dificultades. El Taberna Andaluza de fútbol sala femenino y el equipo Ávila Rojas de ciclismo eran los otros nominados. Fue designada mejor deportista femenina la esquiadora María José Rienda, que no asistió al acto por encontrarse compitiendo en Italia. A través de una grabación agradeció el galardón concedido. En el apartado a mejor deportista masculino los periodistas se decantaron en su elección por Juan Miguel Mercado, el ciclista de Armilla que logró el pasado verano vencer en la mítica etapa de Los Lagos de Covadonga y terminar

entre los mejores en la última edición de la Vuelta Ciclista a España.

Los otros nominados, el piloto de motocross Francisco Javier Remacho y el velocista Cecilio Maestra, se quedaron con la miel en los labios. El premio a la mejor labor informativa recayó en Radio Granada. El galardón lo recogió su redactor jefe de deportes, Antonio Rodríguez. Aurelio Ureña fue distinguido por su trabajo como entrenador de voleibol, culminado con su designación como técnico de la selección española femenina. A Antonio Gómez Nieto se le concedió el galardón como agradecimiento a los éxitos obtenidos en su trayectoria como entrenador en el baloncesto granadino.

De la Cruz, emocionado

Uno de los momentos más emotivos de la noche se vivió cuando Toño De la Cruz, ex jugador del Granada en su época más brillante en Primera División, recibió una distinción especial por su huella dejada como futbolista. De la Cruz, bajo el efecto de la emoción, aludió que «hace 30 años que me fui y veo que aún se me recuerda». El premio a los valores humanos fue a las manos de Antonio Lasso Rebate, toda una institución dentro del fútbol granadino. La distinción a la leyenda deportiva la recibió Ángel Castellanos, futbolista que llegó a ser internacional. En el apartado nacional recibieron un reconocimiento el Real Madrid como mejor club del siglo XXI, galardón que recogió Gregorio Benito. Otro de los premiados fue Javier Lozano, seleccionador de fútbol sala, y Javier Imbroda por su meteórica carrera como entrenador. En referencia al pivot del CB Granada Oriol Junyent aludió que «lo está haciendo muy bien y espero que se mantenga en ese nivel».



LOS PREMIADOS. Los distinguidos en la XII Gala del Deporte Granadino posan satisfechos con



MEJOR CLUB. Félix Sánchez recibe el trofeo del CB Granada.



GÓMEZ NIETO. Juan A



UREÑA. El seleccionador de voleibol fue uno de los premiados.



DE LA CRUZ. Melchor Saiz Pardo da el premio al ex futbolista.



VALORES HUMANOS. Antonio Lasso es